



[Inicio](#) [¿Quiénes somos?](#) [Qué hacemos](#) [Qué puedes hacer](#) [Colabora](#) [Sala de prensa](#)

Principal

DAV denuncia la presencia del negocio abortista en la Subcomisión del Congreso

[mundo HO](#) [aborto](#) [dator](#) [derecho a vivir](#) [derechos humanos](#) [Gobierno ZP](#) [Hay Alternativas](#) [psoe](#) [reforma legal](#) [subcomisión parlamer](#)
[vida](#)

"Es un hecho muy grave que el PSOE lleve a la Subcomisión a las personas implicadas en el negocio multimillonario del aborto", denuncia la doctora Gádor Joya, en referencia a la comparecencia hoy del representante del centro Dator, uno de los principales abortorios españoles.

- **DAV presenta hoy martes un avance de su dictamen jurídico sobre el aborto**

REDACCIÓN HO.- El Congreso de los diputados acoge hoy la segunda jornada de comparecencias ante la Subcomisión parlamentaria encargada de abordar la reforma legal sobre el aborto. Entre ellas está el presidente del consejo de administración del centro madrileño Dator, uno de que más abortos practican en de España.

La comparecencia de este empresario, Guillermo Sánchez, que se realiza a petición del PSOE, es calificada por [Derecho a v](#) (DAV) de "totalmente inadmisibles". Como ha expresado en rueda de prensa la portavoz de la plataforma, la doctora Gádor Joya "es un hecho muy grave que el PSOE lleve a la Subcomisión a las personas implicadas en el negocio multimillonario del aborto clarísimo que estas personas se mueven por el dinero, y creemos que es un hecho completamente inadmisibles que los representantes del negocio del aborto estén compareciendo en la Subcomisión".

DAV ha presentado esta mañana ante los medios un avance de su dictamen jurídico ante la reforma despenalizada del aborto que se propone el Gobierno. En este sentido, DAV apunta la inconstitucionalidad de la reforma si lo que se pretende es estat una ley de plazos.

Forman el Comité de Expertos de la iniciativa Derecho a Vivir:

- José Luis Requero. Magistrado. Ex Vocal del Consejo General del Poder Judicial (2001-2008).
- Mónica López-Barahona. Consultora para Bioética de Naciones Unidas.
- Carlos Pérez del Valle. Magistrado. Profesor de la Escuela Judicial.
- Carlos Vidal Prado. Profesor titular de Derecho Constitucional de la UNED.
- Nicolás Jouve de la Barreda. Catedrático de Genética, Departamento de Biología Celular y Genética, Universidad de Alcalá de Henares (Madrid).
- Francisco Abadía Fenoll. Catedrático emérito de Biología Celular, Universidad de Granada.
- Pablo Nuevo. Profesor de Derecho Constitucional de la Universidad Abat Oliba.
- Paloma de Cendra. Psicóloga y Terapeuta de Pareja y Familia. Experta en crisis de embarazo y Síndrome Post-aborto.
- Carmen Gómez Lavín. Psiquiatra. Emérito de la Fundación Española de Psiquiatría y Salud Mental. Directora de la Escuela de Trabajo Social de Logroño durante 30 años. Experta en síndrome post-aborto.
- Luis Granados. Doctor en Medicina y Cirugía, y médico especialista en Ginecología y Obstetricia.
- Álvaro Vázquez Prat. Médico. Profesor colaborador del área de Medicina y del área de Cirugía (Postgrado), de la Universidad de Zaragoza. Miembro del Observatorio de Bioética de la Universidad Católica 'San Vicente Mártir' de Valencia.



- Luis Chiva. Médico especialista en Ginecología. Profesor de la Universidad San Pablo-CEU.
- Ondina Vélez. Médico de Familia. Directora del Centro Universitario de Información y Salud Sexual de la Universidad Pablo-CEU.
- Mercedes Pérez Fernández. Vicepresidenta de la Asociación Trisomía 13, Trisomía 18 y Otras Malformaciones Gené
- María Esperanza Puente Moreno. Portavoz de la Fundación RedMadre. Ponente en el Congreso de la Mujer Pekín + organizado por la ONU.

Comparte:



CFuencisla Mar, 18/11/2008 - 12:25h [Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios](#) [Enviar esta página](#)

Foros

- [Partidos respetuosos con la Doctrina...](#)
- [Vascongadas: Una región sin libertad](#)
- [ARCHIVO DE OFENSAS, INJURIAS Y CALUMNIAS](#)
- [Presentación del Observatorio Pinocho](#)
- [Telecinco paga 350.000 Euros a Julián...](#)

Comentarios recientes

- ["Se trata tan solo de una](#)
hace 14 horas 9 mins
- ["Y esta niña lo único que](#)
hace 14 horas 16 mins
- [Normal que a los etarras les](#)
hace 22 horas 20 mins
- [Aunque probablemente lo](#)
hace 1 día 1 hora
- [Pues en la Wikipedia en](#)
hace 1 día 7 horas
- [Acabo de ver este video y me](#)
hace 2 días 49 mins
- [Quiero proponer a HO una](#)
hace 2 días 13 horas
- [Esta muchacha no ha pedido](#)

hace 2 días 23 horas

En este caso, está claro

hace 3 días 1 hora

Comparto la opinión de

hace 3 días 4 horas

[RSS](#) | [Política de privacidad](#) | [Boletín](#) | [Conéctate](#) | [Regístrate](#) | [Derechos humanos](#) | [Familia](#) | [Educación](#)

© HazteOir.org 2007 | Diseño: Outono.net